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平成３０年１２月２５日亀岡市教育委員会会議録 

 

 

１ 開会  午後 ３時００分 

閉会  午後 ３時５５分 

 

２ 出席委員 

  田 中  教育長 

  関    教育長職務代理者 

  吉 岡  委 員 

江 口  委 員 

     北 村  委 員 

 

３ 欠席委員 

     な し 

 

４ 出席事務局職員 

     山 本  教 育 部 長 

     和 田  次長兼総括指導主事 

  土 岐  学校教育課長 

亀 井  社会教育課人権教育担当課長 

    平 田  学校給食センター所長 

    谷    図書館長 

    鵜 飼  文化資料館長 

    海老原  教育研究所長 

    加 藤  教育総務課総務係長 

 

５ 傍聴者 

０名 

 

６ 議事の大要 

（１）開会 

○教育長が開会を宣言。 

 

（２）前回会議録の承認 

平成３０年１１月２７日に開催した定例会の会議録について承認した。 
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（３）教育長からの報告 

○教育長から以下の報告があった。 

◎亀岡市関係 

・市長と市立中学校長との意見交換会が行われた。 

・大河ドラマ実行委員会が開催され、各部会での取組状況等が報告された。 

 ドラマ館の開設に向けて当該部会でガレリアかめおか内での開設を検討され

てきたが、（仮）京都スタジアム内に開設することについて京都府から提案が

あったことから、部会で再検討することとなった。 

 図書館ガレリア分館のリニューアルについては引き続き検討することとして

いる。 

・アメリカ在住日本人の方が作成された絵本の寄贈を受けた。 

 引き取った捨て犬をテーマにしたもので、全国の小中学校等に寄贈されてい

るものである。 

・市ＰＴＡ連絡協議会ＯＢ会が開催され参加し、こん親を深めた。 

・市議会定例会１２月議会の一般質問が４日から６日まで行われ、予算では空

調設備未整備校の工事費等が可決され１４日に閉会した。 

・市立幼稚園児が毎年、勤労感謝に際して手作りの品をプレゼントとして届け

てくれたので、市長とともに受け取り感謝の気持ちを伝えた。 

・市立幼稚園こども展が開催され、絵画や工作の作品が多数展示されていたの

で参観した。いずれも、力作ぞろいであった。 

・市医師会とこん親会が開催され参加した。 

・第４回ハーフマラソン大会が約４，０００名の参加とゲストランナーとして

元箱根駅伝選手の柏原竜二選手と亀岡市出身でもある廣瀬大貴選手を迎えて、

盛大に開催された。 

・交通事故防止街頭啓発が行われたので参加し、交通安全の啓発を行った。 

・市立学校給食センターの調理配送委託業者について、３年毎に見直している。 

 プロポーザル形式で募集したところ、これまで受託されていた業者（１者）

から応募があり、審査の結果、基準を満たしていることから選定した。 

・詳徳中学校バスケットボールクラブの大西選手から日本代表選出の報告を受

けた。 

・第２回文化資料館協議会を開催し、新資料館の建物計画素案などの説明を行

い、協議いただいた。今後、数回の会議で方向性をまとめていく予定として

いる。 

・史跡丹波国分寺跡整備検討委員会を開催した。 

 順調な進捗とはいえないが全体構想も含め検討したい。文化財保護と観光面

も含めた検討が必要であると考えている。 

・いじめ防止フォーラムを開催し、小中学校のいじめ防止標語の発表・表彰等

と講演を行った。 

・部落解放同盟天川支部とのこん談を行った。こん談事項の全てを終了するこ

とができず、教育部関係について引き続きこん談することとされている。 
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・別院中学校生徒が毎年、葉牡丹を育てて寄贈している。市長とともに受領し

た。今年は、天候の関係で生育を揃えるのに苦心した話等を聞いた。 

・薭田野町子ども「心の教育」推進事業が開催され、座禅体験等に取組まれた

ので参加した。他の地域でも同様の取組みをいただいており定着している。 

 

 

◎国・府等の関係  

・府中学校教育研究会として音楽科の研究発表を東輝中学校で開催され、多数

の先生方の参加を得た。公開授業や研究発表が行われた。 

・京都小学校マーチングフェスティバルが開催されたが、年々参加数が減少し

今年は４校となった。城西小学校も今回が最後の参加となった。 

・南丹地区教科書採択協議会の会計監査を行った。 

 

 

 

○教育長報告を受けて、委員から次の質問・意見があった。 

 

 委 員 城西小学校のマーチングバンドは最後の活動ということか。 

     今後は、活動しないということか。 

 教育長 学校全体としての活動は今回で終了となる。 

     今後は、南つつじケ丘小学校の様に社会教育（学校外）活動として

取り組まれるかどうかＰＴＡ等に学校から聞いてもらっている。 

  

 

（４）報告事項 

 

 ①学校の空調整備について 

 ②ふるさと体験学習事業“京都亀岡 保津川下り”について 

③平成３１年亀岡市成人式について 

④第３６回亀岡市女性集会実施報告について 

⑤文化資料館各種事業について 

⑥平成３１年２月教職員研修講座について 

 

○教育長報告及び各課長等からの報告を受けて、委員から次の質問・意見があ

った。 

 

＜学校の空調整備について＞ 

 委 員 学校活動に影響が出ないよう、特に、安全対策や騒音対策を十分に

とって進めてほしい。 

 事務局 校園長会でも説明している。安全第一に影響を最小限に抑えられる
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よう努めたい。 

 委 員 できるだけ早く整備が進むことを願っている。よろしくおねがいし

たい。 

 

 

＜第３６回亀岡市女性集会実施報告について＞ 

 委 員 女性集会という名称について、これまでにも変更してはどうかとの

意見があり、変更することは時期尚早だと聞いている。ただ、名称

から男性の参加ができないと認識されているとの意見も聞いている

ので、検討してほしい。 

 事務局 周知方法も含め検討したい。 

 

 

＜平成３１年２月教職員研修講座（サイエンスフェスタ）について＞ 

 委 員 サイエンスフェスタで人気が集中すると待ち時間ができてしまい、

あきらめて他のブースに行く児童等が見られた。 

     予約制もあったが逆に参加できない事象が生じていたので、参加し

やすい工夫を考えてほしい。 

 教育長 情報発信や事前告知で工夫が必要であると感じた。 

 委 員 改善して楽しめるようになればうれしい。 

     全体としてはとても充実して素晴らしいものであった。 

 事務局 御指摘の事項については、次年度開催に向けて検討したい。 

 

 

 

（５）その他 

 

次回の定例教育委員会は、平成３１年１月２９日に開催することとした。 

 

（６）閉会   

   ○教育長が閉会を宣言 

                               以  上 

 


